
Inician ampliación en Periférico Norte

Ofrecen reponer
carril en lateral

Supervisan colonos
recorte de área verde

y de paso peatonal
para adecuar terreno

Norma García

NAUCALPAN LaempresaOHL
concesionaria del Viaducto Eleva
do en Periférico Norte ofreció re
poner uno de los tres carriles la
terales que absorbió de esta viali
dad en dirección a la Ciudad de
México para acondicionar la au
topista de cuota a ras de piso fren
te a las Torres de Satélite

La restitución del carril debe
rá quedar lista el 20 de noviem
bre de acuerdo con la empresa
SGS encargada de la supervisión
de los trabajos que ejecuta la com
pañía OHL

Representantes de la super
visión de obra recorrieron ayer

la zona de obra junto con el re
presentante vecinal de Bulevares
Francisco Ludeña

José Luis Callejo responsable
de Tránsito Señalamientos y Des
víos en el Viaducto Bicentenario
explicó que se recortarán cinco
metros de un área verde ubicada
frente a las Torres de Satélite para
abrir espacio al tercer carril

El trazo del Periférico queda
igual sólo se va a hacer la amplia
ción para habilitar el carril aquí
necesitamos ampliar para darle
un carril más a la lateral

La medida del carril será en
tre 3 15 o 3 20 metros más la ban
queta que puede ser de L40 me
tros aún se tiene que medir y ver
las características de la vialidad
explicó Callejo

También se busca un acuer

do con los propietarios de una
gasolinera y un predio ubicado
en la esquina de Periférico y Bu
levar de las Misiones para habili
tar el tercer carril desde esta úl

tima calle
La idea sería que desde allá

Bulevar de las Misiones se tenga
el tercer carril y no sólo aquí a la
altura de la Comercial Mexicana

Estos son trabajos por pro
ceso de obra los vecinos deben
tener confianza de que las cosas
quedarán bien indicó Pedro Se
rrano empleado de SGS

Ludeña avaló los trabajos que
por ahora están en proceso y ade
lantó que en los próximos días
se firmará un acuerdo con auto

ridades estatales de aceptación
de la obra

Nosotros estamos de acuerdo

porque nos van a arreglar esa área
verde esperemos sea a la breve
dad que todo se agilice porque
es buena la obra con sus contra
tiempos y todo pero es buena la
obra Estamos vigilando que las
obras de compensación se hagan
bien declaró el representante de
Bulevares
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